

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Abiertas las inscripciones para el cuarto laboratorio Think Tank sobre la internacionalización de la cultura

El Archivo General de Navarra acoge este encuentro de reflexión que se celebra el 13 de septiembre

Viernes, 31 de agosto de 2018

Ya se ha abierto el plazo de inscripción para participar en el cuarto laboratorio Think Tank, que organiza el Departamento de Cultura, Deporte y Juventud, y que en esta ocasión plantea la internacionalización de la cultura desde un enfoque práctico. El Archivo Real y General de Navarra acogerá esta sesión el próximo 13 de septiembre, en horario de 9:00 a 13:00 horas.

Cristina Ortega, profesora y consultora cultural, será la encargada de dirigir el laboratorio, que abordará aspectos como el trabajo en red, la participación de Navarra en proyectos europeos o formas de internacionalizar proyectos, servicios y programas en materia de cultura. El objetivo último de este foro es reflexionar sobre el contexto actual europeo en materia de política y gestión cultural y las posibilidades de actuación para los agentes culturales de Navarra.

La sesión se cerrará con un debate donde las personas participantes podrán disertar sobre las formas más idóneas de internacionalización para cada uno de los y las agentes culturales presentes, teniendo en cuenta los antecedentes, entorno y proyección futura de la cultura de Navarra.

Cualquier persona interesada puede inscribirse hasta el 11 de septiembre a través del correo plancultura@navarra.es o en el teléfono 848 427184. El aforo está limitado a 30 personas.

Think Tank surge vinculado al Observatorio Navarro de la Cultura, puesto en marcha este año como uno de los ejes principales del Plan Estratégico de Cultura de Navarra 2017-2023, para reflexionar sobre aspectos de actualidad, como la mediación cultural, la creación en euskera, la internacionalización de la cultura o la igualdad. Cultura celebrará un laboratorio al mes (salvo julio y agosto) hasta finales de año. El primer laboratorio abordó en abril la comunicación de la cultura desde lo práctico.